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Preg.mo

Dr. Luca Zoio

Presidente Regione del Veneto

Venezia

Venezia , 28 ottobre 201,6

Signor Presidente Luca Zaia,

le Associazioni del Veneto, riunitesi in # Arsenale 2O22, ll Veneto
oltre, hanno compiuto un lavoro di approfondimento di alcune problematiche di interesse per

I'economia e la società regionali, alfine di individuare una serie di proposte unitarie, da sottoporre
alla attenzione e

valutazione Sua e delGoverno per una riflessione comune.

Tra queste proposte, una rilevanza particolare è stata riconosciuta al tema delle infrastrutture e al
grave ritardo di cui soffre il Veneto, alle ripercussioni che ne discendono per uno sviluppo
equilibrato del tessuto economico e sociale della regione, agli interventi prioritari per contribuire
alla risoluzione del problema.

Sono emerse due sfide strategiche, sulle quali sollecitare I'impegno del Ministro competente on.

Graziano Delrio, cui peraltro abbiamo indirizzato una lettera, e cioè lo sblocco dei finanziamenti
per il proseguimento dei lavori lungo I'asse autostradale "Pedemontana Veneta" e il

completamento della linea ferroviaria AV/AC Milano- Venezia, per I'intero tratto da Brescia a

Verona e Padova.

Sappiamo come queste opere siano già oggetto della massima attenzione da parte della Regione

del Veneto e abbiamo potuto apprezzare le Sue ripetute prese di posizione, soprattutto a sostegno
della "Pedemontana Veneta".

Riteniamo che queste infrastrutture vadano realizzate senza indugi e con la massima urgenza ed è
per questo che, con la presente, auspichiamo di poterla avere protagonista di forme di pressione

da concordare, che facciano capire in sede nazionale come il Veneto non possa più attendere nel
vedere riconosciute quelle aspettative necessarie per consolidare le potenzialità che ¡l nostro
territorio può offrire, anche a traino dello sviluppo dell'intero Paese.
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Crediamo che queste richieste debbano essere chiara espressione di un fronte comune e

compatto, perché le infrastrutture sono un "bene comune", senza colore politico. E' proprio per
questo che la Regione potrà svolgere un ruolo di coordinamento e stimolo, che, anche attraverso
questa lettera, La invitiamo ad assumere.

Le Associazioni firmatarie sono fiduciose di poter contare sul sostegno Suo personale, oltre che dei
Suoi collaboratori tutti, e Le chiediamo di aiutarci a far pervenire al Governo nazionale - accanto al
nostro - un segnale forte, che non possa essere più disatteso.

ln attesa di incontrarla su questo e sugli altri temi che abbiamo affrontato in # Arsenale 2022,
riceva i più cordiali saluti

Seguono le firme dei Presidenti e del segretario Generole
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